

グアムでの日程

7月20日～27日

- 1日目…14時30分にグアムに到着！ウェルカムパーティーでは、自分達の出し物もみんなに喜んでもらえて大成功！！
- 2日目…グアム解放記念日という、パレードにも参加できた！
- 3日目…GPOやKmartという大きなショッピングモールへ。
- 4日目…洞窟と海に！！海が綺麗でビックリした！
- 5日目…戦争の博物館と古代チャモロ文化の博物館へ。
- 6日目…ホームステイ最終日。グアムの南の方をぐるりと一周した後GPOへ。お別れポットラックパーティーも楽しかった。
- 7日目…チャモロ文化を体験した後動物園に行き、牛にのった！
- 8日目…午前中恋人岬やスペイン広場など、グアムを観光した後空港へ。グアムとお別れするのがとても寂しかった。



グアム解放記念日



7月21日はグアム解放記念日という祝日でした。昔グアムは日本に占領されていました。7月21日は日本対アメリカの戦争が終わってから75周年の記念すべき1日だったそうです。75周年を祝福し、メイン通りが埋め尽くされるような盛大なパレードが行われました。そこにはPEACE、LOVE、JOYの看板や音楽にあふれていて、すごくHAPPYを感じることができました。そして、みんな心から平和を願っている素敵な国だなと思いました。パレードに参加できてとてもよかったです。

グアム知事さんのお部屋で

私は、26日にグアム知事さんの部屋で行われたお別れポットラックパーティーで、特技とするブレイクダンスを披露することができました。みんなすごく盛り上がり上げてくれて、とてもうれしかったです。子ども親善大使の役目をちよっとだけ果たせた瞬間！



ホストファミリーについて



私のホストファミリーはとても親戚が多かった！お父さんはお仕事でカタールに行かれていたので会えなかったのが残念です、...

ホストファミリーには子供が2人いました。ヘリーちゃんとシドニーちゃんです。障害のあるヘリーちゃんとも仲良くできたし、シドニーちゃんもいつも側に来てくれて可愛すぎました！

私のホストファミリーは沢山の場所に連れて行ってくれたり、最後の空港までお見送りをしてくれたり、これからも連絡を取り合おうね！とも言ってくれました！

家族の一員として沢山愛情を注いでくれて幸せな1週間をおくることができました！

グアムで学んだこと

ホストファミリーと話したことで英語力も上がったし、グアムの文化や歴史を学べました！

英語やグアムの文化、歴史を学んだことをきちんと周りに伝えていきます。そして、日々の生活に感謝し、全ての人の愛情を注げるような人間になり、またグアムに行って成長した自分をホストファミリーに見てもらいたいです。